



## Emilio Sánchez Miguel logra su reelección al frente del decanato de Psicología

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** El catedrático del departamento de Psicología Evolutiva y de la Educación, Emilio Sánchez Miguel, ha sido reelegido como decano de la Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca en las elecciones celebradas el pasado jueves, 8 de junio con 62 votos a favor, 11 en blanco y una única papeleta nula.

El equipo decanal que acompañará a Sánchez Miguel en esta nueva etapa estará conformado por José Luis Martínez Álvarez, como vicedecano de Docencia y Estudiantes; María Rosario Pozo García, como vicedecana de Relaciones Internacionales y Prácticas Externas; Juan José García Meilán, como vicedecano de Infraestructuras y Economía; y Teresa Vega Rodríguez, como secretaria de la Facultad.

Estos comicios se desarrollaron el mismo día que tuvieron lugar las recientes elecciones decanales en la Facultad de Derecho. En este centro académico fue elegido nuevo decano el profesor del departamento de Derecho Privado, Fernando Carbajo Cascón, obteniendo en las urnas el refrendo de 85 miembros de la Junta de Facultad, contabilizándose ocho sufragios en blanco. Fernando Carbajo cubre de esta forma la vacante que dejó el anterior decano de Derecho, Ricardo Rivero, quien renunció al puesto para volcarse en su candidatura rectoral.